

CaixaBank organiza una charla con Laia Palau y Ainhoa López en el marco del día de la mujer

- **La entidad financiera ha impulsado esta iniciativa que ha permitido acercar el deporte profesional femenino a 100 usuarias de la Oncolliga de Girona y el Grupo Iris de Figueres, así como a clientas y empleadas de la entidad financiera.**
- **Durante el encuentro, Laia Palau y Ainhoa López han compartido sus experiencias como jugadoras de élite, poniendo énfasis en valores como el esfuerzo, el trabajo en equipo y el espíritu de superación.**
- **Con esta acción, CaixaBank refuerza el espíritu de colaboración y apoyo a las activaciones sociales derivadas del patrocinio con la UNI Girona.**

Girona, 3 de marzo de 2025

En el marco de la celebración del Día Internacional de la Mujer, el Auditori CaixaBank de Girona ha sido el escenario de un encuentro muy especial entre las jugadoras de la Uni Girona, Laia Palau y Ainhoa López, y usuarias de entidades sociales como la Oncolliga, el Grupo Iris de Figueres, así como clientas y empleadas de CaixaBank. El acto ha contado con la moderadora, Rosó Feliu.

Las asistentes han tenido la oportunidad de conocer de cerca a dos referentes del baloncesto femenino, compartir experiencias y hablar sobre la importancia del deporte como herramienta de superación y cohesión social. El encuentro ha puesto en valor el papel de la mujer en el deporte y en la sociedad, en un mes especialmente significativo para el colectivo femenino.

Durante la jornada, Laia Palau y Ainhoa López han compartido su testimonio como deportistas de élite, abordando aspectos como el trabajo en equipo, la gestión emocional, el esfuerzo y la importancia del deporte en el desarrollo personal y colectivo. Las asistentes han tenido la oportunidad de interactuar con ellas en un ambiente cercano y distendido, en una actividad que reafirma el compromiso de CaixaBank con la igualdad de género y el empoderamiento femenino a través del deporte.

Con este tipo de iniciativas, CaixaBank y el Uni Girona, club que cuenta con el patrocinio de la entidad financiera, continúan trabajando conjuntamente para acercar el deporte femenino a la sociedad y poner de relieve su importancia como motor de cambio e inspiración.

CaixaBank y el compromiso con la mujer en el deporte

CaixaBank es pionera en el apoyo a la mujer en el deporte y en el reconocimiento y promoción del deporte femenino como deporte de élite. Actualmente, cuenta con un centenar de acuerdos estratégicos centrados en promover la igualdad y visibilizar a las mujeres en el deporte, reivindicando el deporte de élite femenino y sensibilizando sobre la importancia de la diversidad y la igualdad en las empresas y en la sociedad.

Un claro ejemplo es el baloncesto. Desde hace más de 13 años, CaixaBank es socio patrocinador de la Federación Española de Baloncesto (FEB) y patrocinador oficial de la selección española, tanto femenina como masculina, en todas sus categorías. También es patrocinador principal de la Federación Española de Deportes de Personas con Discapacidad Física, con el objetivo de impulsar el baloncesto en silla de ruedas.

A través de la vinculación con los equipos, CaixaBank impulsa el desarrollo de los clubes y promueve la práctica y la promoción del baloncesto para sus equipos de formación y escuelas de baloncesto. Mediante estos acuerdos, fomenta la participación en competiciones oficiales, así como la organización de campus, concesiones de becas a jóvenes deportistas y formación de entrenadores.

Wengage, el compromiso de CaixaBank con la igualdad

CaixaBank cuenta con el programa de diversidad Wengage, un proyecto transversal desarrollado por personas de todos los ámbitos de la entidad basado en la meritocracia y en la promoción en igualdad de oportunidades. Wengage incluye medidas internas para involucrar y sensibilizar a todas las personas sobre el valor de la diversidad, fomentar la flexibilidad y la conciliación, y reforzar el rol de la mujer.

En el ámbito externo, Wengage también desarrolla iniciativas para los clientes y la sociedad, basándose en impulsar la diversidad en cuatro ámbitos de actuación: liderazgo y emprendimiento, innovación y educación, deporte y entorno rural.